
Via Teti, “si” del consiglio
comunale  all’allargamento  ma
l’iter è in salita
Disco verde all’allargamento di via Teti, tra Cassibile e
Fontane Bianche.
Il consiglio comunale ha dato il via libera ieri all’ordine
del giorno proposto da Paolo Romano sulla strada che collega
Cassibile  a  Fontane  Bianche.  Il  “si”  è  stato  espresso
all’unanimità. L’amministrazione è stata quindi impegnata a
trovare  una  soluzione  ad  un  problema  di  viabilità  che,
soprattutto in estate, è evidente e motivo di disagio per gli
automobilisti in transito, oltre a rappresentare ragione di
mancanza di sicurezza stradale.
La volontà è stata espressa, ma perché diventi fatto concreto
l’iter si presenta piuttosto tortuoso per diverse ragioni, non
ultima la necessità di ricorrere ad espropri.
Illustrando il suo ordine del giorno, Paolo Romano ha spiegato
che si tratta di una delle strade a doppio senso di marcia che
collegano  Cassibile  e  Fontane  Bianche.  Molto  transitata
soprattutto nei mesi estivi, le dimensioni della carreggiata
sono però tali da costringere le auto a percorrerla a senso
alternato e con difficoltà particolari per i mezzi di soccorso
che rischiano di restare bloccati. La necessità di trovare una
soluzione al problema di via Teti è stata affermata in aula
anche da Giuseppe Casella e Luciano Aloschi.
La strada dal 2014 è inserita tra quella soggette a pubblico
transito,  ma,  come  ha  spiegato  il  dirigente  del  settore
Mobilità  Jose  Amato,  non  è  stata  acquisita  al  patrimonio
comunale.  Chiarendo  che  per  l’opera  è  necessario  comunque
postare in bilancio i fondi necessari, Amato ha spiegato che
per  allargare  la  strada  occorre  espropriare  i  terreni
necessari, progetto che prevede tempi lunghi e costi elevati.
Intanto, ha aggiunto, si potrebbe facilitare la circolazione
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installando un semaforo che regoli il transito alternato dei
mezzi.


